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会 議 報 告 

会 議 名 令和２年度 第５回 東久留米市環境美化推進員連絡会 

日    時 令和３年２月１６日（火）～２２日（月） 

場    所 書面開催 

出席委員 

（１３名） 

書面表決書配布人数 13名 

次  第 ●検討事項 

１ 第４回会議録の内容について 

２ 推進員連絡会の会議開催予定について 

３ 環境美化マナーアップキャンペーンについて 

４ 商店訪問・路上呼びかけ 

５ 商店会への周知・啓発について（新規） 

配布資料 １ 令和２年度 第４回連絡会会議報告（案） 

２ 令和２年度の活動の振り返り 

３ 次年度（令和３年度）の活動計画（案） 

要  旨 ●決定事項 

１ 第４回会議録の内容について 承認１３名であり、承認された。 

 

２ 推進員連絡会の会議開催予定について 承認１３名であり、承認された。 

※令和３年度 第２回７月１９日（月）は祝日のため、改めて日時決定します。 

 

３ 環境美化マナーアップキャンペーンについて 承認１３名であり、承認された。 

第１回は５月１１日（火）・１４日（金）で実施 

内容は市広報、清掃、タクシー車体マグネットシート依頼を予定とし、新型コロナウイル

ス感染症が終息するまでは呼びかけ・清掃のみとする。 

 

４ 商店訪問・路上呼びかけ 承認１３名であり、承認された。 

１１月に行う第２回環境美化マナーアップキャンペーンの前に行う。 

 

５ 商店会への周知・啓発について 承認１３名であり、承認された。 

令和３年度は、まえさわ小町商店会の清掃イベントの調査・研究を主に行う。 

 

●その他・ご意見 

・令和３年度活動計画案の中で、環境フェスティバル参加を第４回連絡会にて話し合う旨 

 書かれているが、これからすると、今までのように６月ではなく、開催時期が大幅に変 

 わるということでしょうか？ 

・自分達の住む街をきれいにしたいと日頃から黙々と清掃作業をしてくださっている方々 

 に感謝しております。風の強い日など、レジ袋やごみが飛んでいる様は悲しい現実です。 

 影の力で頑張るので、連絡会の皆様よろしくお願いいたします。 

・長く続いた生ごみのポイ捨てがなくなりました。紙ごみをポイ捨てして警察に捕まった 

 あとからはなくなりホッとしています。嫌がらせもなくなったように思い、道路がスッ 
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 キリになり、このまま続いてくれることを願う思いでいっぱいです。ご心配をおかけし 

 ました。ありがとうございます。 

・コロナ禍の中、動きが制約され、本当に辛い日々が続きます。そのような中での皆様の 

 ご配慮に感謝いたします。ありがとうございます。 

・コロナ禍でも定期的に地域のごみ拾いをしています。やはり、たばこの吸い殻が減りま 

 せん。 

・（商店会への周知・啓発について）この研究をベースに、市内全域の商店会、自治会、 

 事業所に順次拡大して美化推進の活動を広めることを視野に入れてはいかがでしょう 

 か？“気持ちの良い街、住みたい街、訪れたい街、移り住みたい街に” 

・マルフジ付近のごみは當麻推進員の協力により、処理できました。 

 

・次回第３回連絡会は４月１９日(月)午後１時３０分から、市役所７０５会議室で予定 

 

 

 


